



Camagüey, 26 nov.- El

análisis de la situación epidemiológica y otros temas de interés socioeconómico centraron la atención del Grupo Temporal Provincial para el enfrentamiento a la COVID-19 en Camagüey durante su más reciente encuentro.

Según información ofrecida por la Dirección de Salud Pública, la tasa de infestación con el Sars-Cov-DOS en el territorio desciende a 118 por cada 100 mil habitantes y se mantienen las personas entre 40 y 59 años de edad como los de mayor incidencia con la enfermedad.

Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia, llamó a extremar las medidas de control y mantener la alerta con el coronavirus en los municipios de Sierra de Cubitas, Guáimaro, Sibanicú, Nuevitas y Camagüey para evitar complicaciones con la transmisión.

Asimismo, enfatizó en la necesidad de recuperar con mayor agilidad a todos los pendientes por vacunación para avanzar con la inmunización de los camagüeyanos contra la COVID-19, cuando ya se contabiliza el 85,1 por ciento de la población con el esquema completo.

Se conoció, además, que se mantiene compleja la situación con el alza de pacientes con dengue, al tiempo que se trabaja intensamente en el Consejo Popular Agramonte-Simoni por la presencia de caracoles africanos, lo cual exige acciones concretas y efectivas que se traduzcan

en la protección de la salud.

Entre otros asuntos, se habló acerca de las limitaciones con la gasolina para la transportación y de los problemas presentados con el dinero en algunos cajeros automáticos pues la demanda es muy superior al efectivo disponible, para lo cual se instó a los administrativos correspondientes implementar estrategias o alternativas viables en función de evitar mayores afectaciones a los servicios que se prestan al pueblo. **(Gelsy Rodríguez Rivero/ Radio Cadena Agramonte)**